



07.12.2023

Liebe Eltern,

die Ereignisse haben sich am Wochenende förmlich überschlagen. Zuerst mussten wir unsere Nikolausfeier auf den 17.12. verschieben und in den folgenden 36 Stunden gab es zwei sehr unschöne Verstöße gegen die Gaesdoncker Hausordnung von unseren Phönix-Jungs zu bearbeiten. Beide Vorfälle waren schlicht und ergreifend völlig daneben und in keinster Weise mit Gaesdoncker Werten in Einklang zu bringen und zu tolerieren. Die Reaktion unseres Direktorats war angemessen und mehr als deutlich.

Bei allen unangenehmen Begleiterscheinungen: schlaflose Nächte, viele Gespräche, Stress, das Zehren an den Nerven aller Beteiligten, gab es für mich einen sehr erfreulichen Begleitumstand. Fast alle anderen Jungs waren mehr als empört über das Verhalten und Benehmen der beiden Herren. Das hat mich durchaus ein wenig stolz gemacht. Ich geh jetzt mal davon aus, dass es einen Lerneffekt für alle gegeben hat.

Bundespräsident a. D. Joachim Gauck zu Gast auf der Gaesdonck

Ein kleiner Bericht von Caspar Diemer:

Einen unglaublichen Vortrag durften wir am Montag, den 27.11., in unserer Gaesdoncker Aula erleben. Zum Auftakt der Wintervortragsreihe in Kooperation mit dem Kommandeur des Zentrums Luftoperationen und dem Collegium Augustinianum Gaesdonck sprach Bundespräsident a.D. Joachim Gauck an diesem Abend zu dem Thema: "Unsere Demokratie muss wehrhaft sein".

Nach dem Vortrag hatten wir die Möglichkeit in entspannter Atmosphäre zur Diskussion mit Herrn Gauck. Es war ein tolles Erlebnis für uns!







Neue Zimmerfotos - Teil 2















Phönix-Essen mit anschließender Hausversammlung am Freitagabend und ein spontaner Abstecher jenseits der Grenze – Essen geht immer...















17. und 18. Geburtstag – Glückwunsch an Henri und Leo













Gaesdoncker Adventsmarkt









Sonntagabend: Orient-Grill als Ersatz für das Nikolausbüffet









(Sch)Nikolausmorgen

















Liebe Grüße

Ihr

Heribert Schnittker Internatspädagoge Haus Phönix

